

Francia sacrificó por gripe aviar cuatro millones de aves

Image not found or type unknown



Brote de gripe aviar afecta a Europa desde agosto pasado.

París, 24 feb (RHC) El Ministerio de la Agricultura de Francia confirmó el sacrificio de cuatro millones de aves de corral por el impacto de la gripe aviar, brote que afecta a Europa desde agosto pasado.

Según un reporte de la fuente, la enfermedad altamente contagiosa llegó al país a finales de noviembre, con 369 focos en granjas, 34 casos en la fauna salvaje y 17 en traspatios detectados desde entonces.

El suroccidental departamento de Landas ha sido el más golpeado, por lo que el gobierno prevé reubicar aves en esa parte de Francia dentro de un mes.

Ante la repentina aceleración de la epizootia, las autoridades decidieron implementar el sacrificio preventivo.

De acuerdo con el Ministerio de la Agricultura, el objetivo de esa medida ya fue cumplido. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/287348-francia-sacrifico-por-gripe-aviar-cuatro-millones-de-aves>



Radio Habana Cuba